

## Jahresrückblick Gruppe Fädererich Jahr 2023

Das Jahr 2023 begann mit dem elmar-Projekt "Unsere Stadt". Gemeinsam mit unserer Themenfigur Marvin tauchten wir in das Leben und Treiben der Stadt ein. Die Kinder nahmen mit grossem Interesse an den täglichen Aktivitäten teil. In unserem Buch entdeckten wir nicht nur unzählige Fahrzeuge und eine Baustelle, sondern auch ein Einkaufszentrum, einen Marktplatz, einen Stadtpark und vieles mehr. Bei den Aktivitäten tobten wir uns vor allem im Gumpizimmer aus, wo wir uns mit verschiedenen Fahrzeugen auf die Strasse trauten, Ampelregeln übten, auf dem Marktplatz Dosen warfen und mit einem lustigen Spiel mit Reinigungsmaschinen die Stadt aufräumten.



Mit dem Frühlingsbeginn startete das neue elmar-Thema "Der Wald" in unserer Gruppe. Zwischen Blättern im Garten und im Wald, duftendem Moos und lustigen Tieren lernten die Kinder die Welt des Waldes kennen und entdeckten gemeinsam mit Marvin die Natur. Wir haben mit den Kindern ein Experiment mit Pilzen durchgeführt, das ihnen viel Spass gemacht hat. Wir haben viel Früchte und Gemüse entdeckt. Wir pflegten unsere Bäume im Garten und gossen sie jeden Tag. Wir haben ein Picknick im Wald gemacht und die Natur genossen.



Im Sommer fand ein gemütlicher Theaterabend statt. Marvin und seine Waldfreunde erlebten ein Abenteuer im Wald und Marvin war so aufgeregt, den Kindern und Eltern von seinen Abenteuern zu erzählen.



Unsere Themenfigur Marvin hat uns mit seiner Lebendigkeit in die Sommerferien begleitet. Nach den Sommerferien begrüsst wir die neuen Kita-Kinder. Wir lernten uns gegenseitig kennen und Marvin führte sie in das aktuelle Waldthema ein. Jeden Tag nutzten wir unseren grossen Garten, der den Kindern ein breites Aktivitätsfeld bot. Sie experimentierten, bauten und erfanden viele neue Spiele.

Zu Beginn des Herbstes startete unser neues elmar-Thema "Zirkus". Mit viel Bewegung und lustigen Spielen, Liedern und Musik, Verkleidungen, Experimenten und vor allem mit viel Spass und Freude erlebten wir gemeinsam mit Marvin die Welt des Zirkus. Die Kinder lernten viel über den Zirkus und konnten mit Marvin verschiedene Zirkusaktivitäten ausprobieren und erkunden. Marvin und die Kinder hatten grossen Spass daran, zu Zirkusmusik zu tanzen, auf Seilen zu balancieren, mit dem Hula-Hoop-Reifen zu springen, den Ball durch die Plastikröhre zu befördern und Seifenblasen zu fangen.



Ausserdem feierten wir gemeinsam mit den Kindern ein lustiges Halloween, indem wir uns schminkten und verkleideten.



Gemeinsam mit den Kita-Kindern und ihren Eltern haben wir in unserem Garten ein Herbstfest mit einem leckeren Buffet gefeiert. Die Kinder konnten eine Laterne basteln und wir haben sie gemeinsam angezündet.



Gegen Ende des Jahres bekamen wir Besuch vom Igel "Mimi", der uns durch die magische Adventszeit begleitete. Jeden Tag öffneten wir ein Türchen im Adventskalender, wo Mimi eine spannende Aktivität für die Kinder vorbereitet hatte. Wir haben gebacken, gebastelt und verschiedene Weihnachtslieder gesungen. Und natürlich haben wir den Schnee genossen!



So verabschieden wir ein weiteres ereignisreiches und fröhliches Jahr und sind gespannt, was uns im neuen Jahr erwartet!